



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Stadtbelebungsfonds Beitrag; Staatsbeitrag für den Verein Kollektiv Nartifikultur zur Unterstützung der «Schweizerischen Samenbörse» im Jahr 2022; Vertragsgenehmigung

---

P220927

1. Der Regierungsrat bewilligt für den Verein Kollektiv Nartifikultur eine einmalige Finanzhilfe von insgesamt Fr. 15'000 aus dem Stadtbelebungsfonds zur Durchführung der geplanten Aktionen der «Schweizerischen Samenbörse» im Jahr 2022.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und dem Verein Kollektiv Nartifikultur zur Umsetzung von geplanten Aktionen der «Schweizerischen Samenbörse».

### Begründung

Der Regierungsrat hat auf Empfehlung des Fondsrat einen einmaligen Beitrag von 15'000 Franken für den Verein Kollektiv Nartifikultur für die Aktionen der «Schweizerischen Samenbörse» im Jahr 2022 aus dem Stadtbelebungsfonds genehmigt. Die Schweizerische Samenbörse beschäftigt sich mit Saatgut und der Natur in der Stadt und bietet an ihrem Sitz im Zentrum von Basel einen Ort zur thematischen Auseinandersetzung und Partizipation mit einem künstlerischen Ansatz. Zudem leisten Aktivitäten in der Innenstadt wie Stadtspaziergänge, Samentauschmärkte, Ausstellungen sowie Kooperationen mit bestehenden Institutionen einen Beitrag für einen nachhaltigen Tourismus, Biodiversität und Begrünung. Der Stadtbelebungsfonds unterstützt gemäss § 5c Standortförderungsgesetz grundsätzlich erstmalig stattfindende private Projekte und Aktionen, welche die Innenstadt als attraktiven Ausgeh-, Shopping- und Tourismusstandort stärken.

